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			80 MILLIONS D’EUROS DÉPENSÉS POUR RACHETER DES COMMERCES À CLAMART


			
				Publié le 28/01/2024 par CCadminWP			


					
				
96% DES PRÉEMPTIONS DE COMMERCES DE L’INTERCOMMUNALITÉ SONT EXERCÉES À CLAMART




En 2022, selon le dernier rapport de Vallée Sud Grand Paris (VSGP), 45 préemptions ont été réalisées à Clamart pour racheter des fonds des commerces mis en vente par leurs propriétaires, soit 96% du total des préemptions des 11 villes de l’intercommunalité.




Rappelons que VSGP est présidé par le Maire de Clamart.




L’exercice de ces droits de préemptions au niveau de VSGP, pour le compte de la ville de Clamart, a évincé, pour un motif d’intérêt public, les candidats à l’achats de fonds de commerces ou de murs commerciaux sur la ville.




Ces droits de priorités exercés par VSGP, pour le compte de la ville de Clamart, ont été motivés pour plus de la moitié d’entre eux par « la volonté de maintenir, développer ou maitriser une armature commerciale diversifiée sur la ville » pour un montant de près de 17M€.




Pour prendre la mesure du phénomène, il faut y additionner les 45M€ que va coûter l’expropriation du propriétaire des commerces de la place Aimé Césaire et les 18M€ que vont coûter celle du centre commercial DESPREZ et les travaux en cours de réalisation pour y installer le Monoprix.
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			Vœux 2024


			
				Publié le 21/01/2024 par CCadminWP			


					
				
Clamart citoyenne était présente ce samedi 20 janvier aux vœux de la ville de #clamart 🙂
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			Conseil municipal du jeudi 7 décembre 2023 


			
				Publié le 09/01/2024 par CCadminWP			


					
				
L’intégralité de ce conseil municipal est visible, en vidéo, ici ⤵




[image: ]Vidéo – intégralité du conseil municipal
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			Tribune Clamart Citoyenne – Janvier 2024


			
				Publié le 01/01/2024 par CCadminWP			


					
				
Ci-gît la démocratie participative et le charme de la rue piétonne
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Mais qui est enterré au croisement de l’avenue Jean-Jaurès et de la villa Cour Creuse ? Deux rectangles de marbre vert massif gisent là où il y a encore peu de temps une fontaine marquait l’intersection des deux rues.




On savait le maire peu porté sur la création artistique (il nous avait du reste dévoilé, lors de sa carte de vœux pour 2023, cette fontaine « dessinée par un artiste »… sans même le citer !), plus enclin à marquer son territoire d’une patte lourde. Là, les Clamartois en auront pour leur argent.




Rappelons que la précédente fontaine avait été choisie par une décision consensuelle de l’ensemble du Conseil municipal. À présent, une seule personne décide pour 53 000 Clamartois.




Dette en roue libre et préemptions à tout va




[image: Dette Clamart]



Clamart et Vallée Sud Grand Paris/Développement ont dépensé 80 millions d’euros pour préempter 80 commerces clamartois, dont 20M€ pour la seule installation du Monoprix.




Cette somme exorbitante, à l’image d’autres projets lancés sur la ville comme Hunebelle, représente une année complète de recettes de fonctionnement de Clamart. Dit autrement, 1500€ par Clamartois sont dépensés pour cela.




De nombreux fonds de commerces sont aussi rachetés. Les loyers doivent être payés aux propriétaires par la ville ou Vallée Sud Développement, qui ne trouvent pas de locataires car le maire, là encore, décide selon ses goûts. La propriété de ces 80 commerces dans les mains de Vallée Sud entraine une relation de dépendance problématique pour les commerçants en place ou les éventuels candidats.




D’où les rideaux baissés depuis de longs mois, voire plusieurs années… Et chaque mois qui passe voit augmenter les sommes perdues.




Si l’objectif est d’avoir des commerces diversifiés et dynamiques, constatons que les sommes englouties sont totalement disproportionnées avec le but recherché.




Île-de-France Immobilité




[image: Stop Galère - IDFM]



Les clamartois qui prennent les transports en commun comprendront l’ironie de ce titre. Temps de trajets allongés, conditions de transport dégradées, entassement, fatigue, découragement. Mais que fait la région la plus riche de France ?




Vous ne vous résignez pas à subir tout cela ? Vous voulez vous faire entendre ? En 2024 rejoignez-nous !




Clamart Citoyenne vous présente ses meilleurs vœux pour 2024 !




Contactez-nous sur X/Twitter, Instagram, Facebook et sur clamart-citoyenne.fr
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			Journée nationale d’hommage aux « Morts pour la France » pendant la guerre d’Algérie et les combats du Maroc et de la Tunisie


			
				Publié le 06/12/2023 par CCadminWP			


					
				
Ce mardi après-midi a eu lieu à Clamart une cérémonie organisée pour la journée nationale d’hommage aux « Morts pour la France » pendant la guerre d’Algérie et les combats du Maroc et de la Tunisie, en présence de représentants du Comité d’Union des associations des anciens combattants et victimes de guerre, du Comité du Souvenir français, des élus municipaux et d’une délégation des sapeurs-pompiers de Paris.
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Clamart Citoyenne était représentée par Roland Rabeau, Conseiller Municipal, Colonel honoraire.








L’Harmonie de Clamart a assuré l’interprétation de la sonnerie aux morts. Un moment émouvant.
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			Tribune Clamart Citoyenne – Décembre 2023


			
				Publié le 02/12/2023 par CCadminWP			


					
				
Expulsion des derniers habitants des 3F





  Plusieurs familles ont été expulsées la veille de la trêve hivernale. Elles payaient pourtant leurs loyers. Les courriers concernant ces procédures n’ont même pas été envoyés en recommandé. Des parents non informés n’étaient donc pas présents et des enfants ont été brutalement sommés de faire leurs cartons. Ces familles sont à la rue.
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  Cette inhumanité est la suite de ce que subissent les habitants des 3F depuis des années. Ils habitaient là depuis des décennies, et leurs immeubles venaient d’être rénovés quand ils ont appris que le maire souhaitait tout démolir. Un projet dont il s’était bien gardé de faire état dans son programme électoral. Ils ne seront évidemment pas relogés dans les immeubles de ce nouveau quartier Le Nôtre. Comme dit lucidement l’un d’entre eux : « Un beau quartier entre la forêt et le T6, ce n’est évidemment pas pour nous ».






  À certains la mairie a proposé un relogement à Clamart. À d’autres des logements parfois trop chers, ou trop petits, loin de leur ville de naissance. Ils se demandent légitimement qui a eu une offre acceptable, et qui une offre irrecevable… Qui a-t-on envie de voir partir ?






  Quels échanges, quels enrichissements trouver dans une ville aseptisée où tout le monde se ressemble ?





Préparons-nous !
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Inondations, canicules… après les mois, de septembre, puis d’octobre 2023, les plus chauds jamais enregistrés dans le monde, l’année sera sans doute exceptionnelle. Au cours des derniers étés l’Île-de-France a enregistré une surmortalité de 21 %. 





  Le GIEC souligne le risque proche d’un Paris à 50°C, et Clamart ne sera pas épargnée. Il faut donc à la fois limiter notre contribution au réchauffement climatique et anticiper résolument pour adapter notre ville aux changements à venir.





Concertation sur le PLUi
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Le Plan Local d’Urbanisme intercommunal fixe la politique d’aménagement et de développement durables du Territoire Vallée Sud-Grand Paris pour les prochaines années. La phase de concertation qui vient de s’achever est une étape importante du processus permettant d’aboutir à un projet de qualité. Malheureusement la faiblesse de la documentation mise à disposition du public n’a pas permis, et ne permet toujours pas, de formuler des observations ou des propositions, et de s’exprimer en connaissance de cause sur le projet. 





  La feuille de route du PLUi prévoit une entrée en vigueur fin 2024. Il est donc encore temps de prolonger la concertation et de fournir les documents et informations nécessaires.





Suivez-nous sur X/Twitter, Instagram, Facebook et sur clamart-citoyenne.fr
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			Les élu·e·s de Clamart Citoyenne


			
				Publié le 29/11/2023 par CCadminWP			


					
				
Malgré nos demandes répétées, nous nous heurtons à un refus obstiné de mettre nos photos, les commissions municipales où nous siégeons et nos adresses de contact sur nos fiches d’élu·e·s du site web de la ville ainsi que sur les affiches qui présentent les membres du conseil municipal, alors que les conseillers de la majorité ont leur photo et leurs fonctions.




Les voici donc !
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			Rassemblement de soutien aux expulsés des 3F


			
				Publié le 19/11/2023 par CCadminWP			


					
				
Nous étions rassemblés en nombre, ce samedi après-midi pluvieux, pour venir soutenir les expulsés des 3F. 
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Clamart citoyenne, ses élu.e.s et des représentants d’autres associations, politiques ou non, ont assisté à la prise de parole, émouvante, de quelques résidents de ces immeubles voués à une destruction très prochaine pour laisser la place à un programme immobilier de « prestige ». La mixité sociale telle que le maire de Clamart la conçoit…
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Au moment où l’on assiste aux dernières expulsions, un rappel sur l’histoire de la démolition, programmée, des bâtiments R26, R27 de Clamart Habitat et des #3F, et de la position de l’association #Clamart Citoyenne.




Quartier dit « Pavé Blanc – secteur I3F » – Observations de l’association Clamart Citoyenne [image: 👇]
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			Hôtel Mistral : Quatre ans de prison ferme


			
				Publié le 14/11/2023 par CCadminWP			


					
				
2021, une Clamartoise lanceuse d’alerte nous prévient : plusieurs familles vivent dans des conditions effroyables dans un ancien hôtel de Clamart dit « Le Mistral ». Nous allons sur place et découvrons des chambres minuscules rongées par l’humidité, des planchers troués par les souris, des panneaux électriques sans protection, des sanitaires sans eau, et des enfants en bas âge vivant au milieu de ce cauchemar.
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Cette situation perdurait depuis 10 ans. Les gens payaient au propriétaire des loyers allant jusqu’à 500 euros par mois et par chambre. Nous interpellons alors la Mairie et le Centre Communal d’Action Sociale. La FCPE de son côté se mobilise aussi. L’affaire est mise dans les mains de Mme La Préfète. Elle intervient et fait évacuer les familles vers un hôtel du quartier. 




A notre connaissance les familles qui avaient des enfants scolarisés sur Clamart et les critères pour accéder à un logement social ont pu être relogées (nous espérons que cela a été le cas pour toutes). Les autres ont probablement été prises en charge par le 115.




Le propriétaire et son « gardien » viennent d’être condamnés. C’est une bonne chose. De notre côté nous continuons de nous poser des questions : comment se fait-il que la mairie n’ait envoyé aucun travailleur social voir ces familles pendant des années ?




La plupart des parents travaillaient loin y compris le week-end, avaient des heures de transport, étaient accaparés par leurs préoccupations quotidiennes de survie et n’avaient pas connaissance des démarches à faire pour être protégés et accéder à un logement. Avoir laissé ces familles et ces enfants vivre des années dans des conditions pareilles est indigne.
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			Commémoration du 105ème anniversaire de l’armistice du 11 novembre 1918


			
				Publié le 11/11/2023 par CCadminWP			


					
				
[image: 🇫🇷] Ce samedi, Clamart Citoyenne était présente à la cérémonie commémorative du 105ème anniversaire de l’armistice du 11 novembre 1918.




[image: 🏵️] A cette occasion, j’ai eu l’honneur avec Nathalie MANGEARD-BLOCH, également conseillère municipale de la ville de Clamart, de déposer une couronne de fleurs au nom de Pierre Ouzoulias, sénateur des Hauts-de-Seine.




[image: 🎖️] Les élèves et enseignants des Écoles Léopold Sédar-Senghor et de Moulin de Pierres assistaient à la cérémonie dans le cadre des Classes de Défense mis en place entre les Ministères de l’Education Nationale et des Armées afin de renforcer le lien Armées-Nation.




Deux drapeaux d’associations de combattants, dont les membres ont disparu, ont été confiés aux deux établissements.




David Hyunh
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